
MIMA RC WEEKLY REPORT                   2023 年 １０月 ３日  VOL．            

     

国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １６ ０ １１ ３ １９ 70.3％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 12 回 例会プログラム 

開会点鍾 19時  四つのテスト／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

先週 30日私と藤岡会員と澤田会員の 3人で米山協議会に出席してきました。詳細の報告は米山の担当であ

る藤岡会員から後程報告があると思うので詳細は割愛いたします。早いもので私が会長に就任して三か月が

経ちました。ロータリーについてわからないことが多いのは変わりませんが、それでも今回米山協議会に出

席したことで、米山奨学制度については理解が深まりました。9月のクラブ活性化セミナーに出席させてい

ただいたときも少しではありますが理解が進んだと思いました。会長の終わりにはもっとわかるようになる

と思いますので精進していきます。5人の米山奨学生から 1人卓話をお願いする人を頼んできましたので後

は日程調整を行い来ていただきます。 

自身の近況ですが体中が筋肉痛です。どうしてかというと月曜に猪と格闘して負けてしまいました。夕べ

は捕獲用の檻を設置しまして、急にそんなことをしたので身体が痛くてたまりません。第一例会という事で

報告連絡事項も多いと思いますのでこれで終わらせていただきます。 

 

 

 



幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

「ロータリーの友」「米山豆辞典」「ライト＆ライフ」をトレーに配布していますのでお持ち帰りください 

「米山 2022 年度事業報告書」「米山 2022 年度決算報告書」「米山寄付の新表彰制度チラシ」「支払調書」を回覧し

ますので確認ください 

「10月 24日ポリオ撲滅祈願ポスター」が大小それぞれ 10 枚送られています。自身の会社に掲示いただける会員

の皆様、積極的にお持ち帰りくださいますようお願いします。 

例会終了後、理事会を開催いたします 

委員会報告 

矢野会計「寄付金を 10月 12日に引き落としをします。異議のある方は 9月末までに申し出てください、と

前回告知させていただきましたので申し出られていない会員は異議なしとの判断でさせていただ

きます。ご了承ください。」 

澤田会員「11月 25日ラグビーフェスティバルのチラシを皆様に配布させていただきました。協賛企業をお

願いさせていただいております。同時開催で徳島県自動車整備振興会穴吹支部にてマイカー無料

点検も行います。前からお伝えしている通りフリーマーケット、マルシェを開催いたしますので

よろしくおねがいいたします。11月 11日の「にしあわ花火」も弊社が協賛することになりまし

たので協賛席に余裕もありますのでまた興味がある方は申し出てください。」 

廣川会員「10月の会員誕生日は美馬会員、岩本会員、森会員。配偶者誕生日は辻会員、結婚記念日は東谷会

員、廣澤会員、田中務会員、三好亘会員になります。おめでとうございます。」 

 

卓話 

藤岡会員「米山奨学制度について 米内山強化月間」 

 

9月 30日に米山協議会に出席させていただきました。それについて報告させていただきます。私の今回の

役目は徳島県に留学している米山奨学生 6名の卓話を聞いて一人を美馬 RCで卓話を願いするという恐れ多い

ものでしたが米山奨学生の熱意に感動させられながら選ばせていただきました。 

一人目はベトナムで 25歳の女性で四国大学経営情報学部の 4年生で、二人目はベトナム人で 26歳男性、

今回唯一の男性の方で徳島大学生であり、彼は日本食が大好きでそのせいで太ってしまったそうです。細か

った時の写真を私も見ましたが確かにと思ってしまいました。ニコニコして懇親会でも朗らかに接していた



だきました。三人目は中国の人で祖母が亡くなり帰国しており ZOOMにての参加でした。中国の 4年制大学で

日本語を専攻しており、そのため日本語も上手く鳴門教育大学に進学して虐めなどの問題について自己の不

安定について学んでいるそうです。四人目はモンゴルの 38歳女性で神経内科医、2019 年徳島大学に入学し

博士課程を学んでします。両親も医者で、モンゴルは男性 64歳、女性 70歳が平均寿命で日本に比べて短命

であるため、それについて研究しているそうです。五人目は韓国人、徳島文理大学生で、日本へ留学を決意

したきっかけは災害時に日本人は列を守り秩序を崩さない姿を見て関心を持ったからだそうです。六人目は

マレーシア人で徳島大学生です。マレーシアは多民族国家でマレー人を中心にインド系、中国系、移民の人

たちなど沢山いて宗教も複雑であり本人はイスラム衣装を身にまとって、とても素敵な人でした。 

六人とも日本語も上手で悩んでいたのですが重田会長と私の意見が一致した一人目のカオ ゴック フォン 

ウェン様にお願いすることにしました。会の終わりには全員で記念撮影をして、その後の懇親会では私の緊

張も解け、楽しく食事もいただきました。卓話に来ていただく米山奨学生のカオ ゴック フォン ウェン様に

お会いできるのを皆様楽しみにしてください。 

 

スマイルボックスの発表 

廣川会員「先々週家族にコロナ患者が出て御心配をおかけしました。」 

美馬会員「10月 12日で 69 歳になります。ありがとうございました。」 

三好亘会員「結婚記念日祝いありがとうございました。」 

廣澤会員「結婚記念日ありがとうございます。」 

次回例会 

 10月 10日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


